

Stadtratssitzung vom 23. August 2018

Fragestunde F 10/2018

Fragestunde F 10/2018 betreffend Öffnung der Uttigenstrasse

Till Weber (Junge Grüne) und Alice Kropf (SP) vom 21. August 2018; Beantwortung

Wortlaut der Fragestunde

Wie ist der aktuelle Stand bei der Öffnung der Uttigenstrasse für den Langsamverkehr?

Antwort des Gemeinderates

Der Gemeinderat möchte die Uttigenstrasse öffnen (vgl. Antwort des Gemeinderates vom 31. August 2016 auf das Postulat P 8/2016). Er vertritt diese Haltung bei den beteiligten Partnern und Grundeigentümern deshalb regelmässig mit dem gebotenen Nachdruck. Der kommunale Richtplan ESP Thun Nord (Massnahmenblätter B9, B10 und E4) nennt als Zeithorizont für die Öffnung das Jahr 2020. Die Massnahmenblätter nennen als ersten Schritt den Erlass der Überbauungsordnung „Erschliessung und Aussenraum“. Armasuisse und RUAG (Mitunterzeichner des Richtplans) arbeiten auf dieser Zeitachse an der Öffnung (z.B. Zutrittssicherung zum Medienkanal). Eine frühere Öffnung der Uttigenstrasse ist aus betrieblichen und sicherheitsrelevanten Gründen der Armasuisse und RUAG nicht möglich.

Thun, 22. August 2018

Für den Gemeinderat der Stadt Thun

Der Stadtpräsident
Raphael Lanz

Der Stadtschreiber
Bruno Huwyler Müller